

RILIS NASIONAL

Danrem 142/Tatag Berikan Jam Komandan: Tekankan Netralitas TNI, Hindari Judi Online dan Pelanggaran Sekecil Apapun

M Ali Akbar - SULBAR.RILISNASIONAL.COM

Nov 11, 2024 - 19:06



Mamuju – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., memberikan arahan penting kepada seluruh prajurit dan PNS Korem 142/Tatag serta Balak Aju Korem 142/Tatag dalam kegiatan Jam Komandan yang dilaksanakan di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag, Senin (11/11/2024)

Dalam arahnya, Danrem menekankan agar seluruh anggota Korem 142/Tatag menjaga netralitas TNI, khususnya dalam menghadapi Pilkada serentak tahun 2024.



"Netralitas TNI adalah harga mati, tidak boleh ada prajurit yang terlibat dalam politik praktis atau mendukung salah satu pasangan calon. Kita harus tetap profesional dan berdiri di atas kepentingan bangsa," tegas Brigjen TNI Hartono.

Selain itu, Danrem juga mengingatkan seluruh prajurit dan PNS untuk menghindari segala bentuk perjudian, baik online maupun offline, serta narkoba yang dapat merusak masa depan dan karier prajurit.

Dalam kesempatan tersebut, Brigjen TNI Hartono juga menyampaikan dukungannya terhadap program prioritas pemerintah, yaitu Program dapur sehat. Program ini bertujuan untuk memberikan makan bergizi secara gratis kepada siswa-siswi guna mendukung generasi yang lebih sehat dan cerdas, sekaligus mendukung ketahanan pangan nasional.

"TNI akan selalu berada di garis depan untuk mendukung program pemerintah yang berorientasi pada kesejahteraan rakyat. Program Dapur Sehat dan makan bergizi gratis ini sangat penting untuk meningkatkan gizi generasi muda kita," ujar Danrem.

Lebih lanjut, Danrem menekankan pentingnya menjaga keseimbangan antara jasmani dan rohani, dengan meningkatkan kedisiplinan prajurit serta menjaga keharmonisan dalam keluarga.

"Jaga kesehatan fisik dan mental, tetap disiplin dalam setiap tugas, dan selalu utamakan harmonisasi keluarga. Karena keluarga yang harmonis adalah kunci keberhasilan seorang prajurit," imbuhnya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan seluruh personel Korem 142/Tatag semakin memahami pentingnya menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan integritas, serta berperan aktif dalam menjaga netralitas TNI dan mendukung program pemerintah.